

Bruits de couloir

Ports de plaisance : qui est le candidat mystère...

Selon nos informations, la Métropole procède actuellement à l'analyse des candidatures en vue de l'attribution des futures délégations de service publique (DSP) pour la gestion d'une partie des plans d'eau et terre-pleins du Vieux-Port et du port de la Pointe-Rouge. Cette partie de la procédure devrait s'achever la semaine prochaine, permettant l'ouverture des offres et le dévoilement de l'identité des candidats en lice. Nous avons appris de bonne source "qu'au moins deux candidats" avaient répondu à chacune des quatre DSP. Sachant que tous les titulaires sortants sont candidats à leur propre succession, le mystère plane quant à l'identité du second prétendant, même si les regards se portent de plus en plus vers le Palais de la Bourse ; la Chambre de commerce et d'industrie Marseille Provence dont le président refuse toujours de confirmer ou d'infirmer les intentions qu'on lui prête, se contentant de répondre qu'il ne communiquait pas sur une procédure en cours...